

# WARTAWAN

## Dandim Demak Hadiri Istighosah dan Pengajian Umum Sambut Tahun Baru Islam 1446 H

Agung widodo - [DEMAK.WARTAWAN.CO.ID](http://DEMAK.WARTAWAN.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 08:47



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri Istighosah dan Pengajian Umum dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1446 H*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri Istighosah dan Pengajian Umum dalam rangka menyambut tahun

baru Islam 1446 H di pendopo Kabupaten Demak, Sabtu (06/07/24) malam.

Acara yang digelar Forum Komunikasi Ulama dan Umara' Kabupaten Demak ini bertajuk "Evaluasi dan Refleksi Diri Menjadi Insan Yang Lebih Baik". Dihadiri langsung Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., Kapolres Demak diwakili Kabag Ops Kopol Sonhaji, Kepala Kemenag Demak Afif Mudzir, Ketua MUI Kabupaten Demak K.H. Muhammad Asyiq, dan tokoh agama Kabupaten Demak.

Disela acara Bupati Demak menyampaikan bahwa peringatan tahun baru hijriah merupakan tahun yang istimewa bagi umat Islam, diharapkan menjadi momen untuk introspeksi diri sehingga kedepan menjadi manusia yang lebih baik.

Lebih lanjut, Bupati menuturkan, tradisi pengajian dan istighosah yang dilakukan tersebut menitikberatkan pada ketentraman batin dan keselamatan, yang bertujuan untuk mendapatkan berkah dan menangkal datangnya marabahaya.

"Seperti tema malam hari ini. Semoga kedepan kita semua menjadi insan yang lebih baik dan berguna bagi agama, negara dan bangsa," tegasnya.

Sementara Dandim Letkol Kav Maryoto mengajak seluruh komponen masyarakat, ulama dan umara' Kabupaten Demak untuk bersatupadu dalam menjaga persatuan dan keamanan wilayah Kabupaten Demak, terlebih menghadapi Pemilukada yang sebentar lagi akan berlangsung secara serentak.

"Sebentar lagi kita akan menghadapi Pilkada serentak. Melalui Istighosah ini kita berharap wilayah Kabupaten Demak tetap aman dan damai. Semoga kita semua selalu mendapat lindungan dari Allah SWT," pungkas Dandim. (pendim0716).